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0971學期學期  課程基本資料課程基本資料

系所系所  / 年級年級 外文系碩士班  1年級 課號課號  / 班別班別 47M00008 / A

學分數學分數 2學分 選選  / 必修必修 選修

科目中文名稱科目中文名稱 高級英文寫作 科目英文名稱科目英文名稱 Advance English Writing

主要授課老師主要授課老師 王安琪 開課期間開課期間 一學期

人數上限人數上限 8 人 已選人數已選人數 8人

起始週起始週  / 結束週結束週  / 上課地點上課地點  / 上課時間上課時間

第1週 / 第18週 / M519 / 星期1第07節 
第1週 / 第18週 / M519 / 星期1第08節 

請各位同學遵守智慧財產權觀念；請勿非法影印。

教學綱要教學綱要

一、教學目一、教學目
標標 (Objective)

The purpose is to strengthen further their writing ability, and to emphasize their logical thinking and
critical writing. Students are encouraged to read and write on topical and controversial issues, so as
to practice on reasoning power and argumentation

二、先修科目二、先修科目 (Pre
Course)

三、教材內三、教材內
容容 (Outline)

This course is an advanced English writing course for graduate students. 本課程為外文系碩士班英
文寫作的進階課程

四、教學方四、教學方
式式 (Teaching
Method)

講授、個案教學、研討

五、參考書五、參考書
目目 (Reference)

六、教學進六、教學進
度度 (Syllabi)

2008/9/16 課程介紹 王安琪

2008/9/23 Lesson 1: Understanding Style 王安琪

2008/9/30 Lesson 2: Correctness 王安琪

2008/10/7 Read students’papers in class to brain-storm for revision 王安琪

2008/10/14 Lesson 3: Actions 王安琪

2008/10/21 Lesson 4: Characters 王安琪

2008/10/28 Read students’papers in class to brain-storm for revision 王安琪

2008/11/4 Lesson 5: Cohesion and Coherence 王安琪

2008/11/11 Lesson 6: Emphasis 王安琪
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度度 (Syllabi)
2008/11/18 Read students’papers in class to brain-storm for revision 王安琪

2008/11/25 Lesson 7: Concision 王安琪

2008/12/2 Lesson 8: Shape 王安琪

2008/12/9 Read students’papers in class to brain-storm for revision 王安琪

2008/12/16 Lesson 9: Elegance 王安琪

2008/12/23 Lesson 10: Motivating Coherence 王安琪

2008/12/30 Lesson 11: Global Coherence 王安琪

2009/1/6 Lesson 12: The Ethics of Style 王安琪

2009/1/13 Final Exam 王安琪

七、評量方七、評量方
式式 (Evaluation)

1.Term Paper of solid content (5-10 pages) 50% 2.attendance and discussions 20% 3.Final Exam
30%

八、講義位八、講義位
址址 (http://)

九、教育目標九、教育目標
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